

COMPTE RENDU
DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS
Mardi 14 novembre à 17h15

L'an deux mil vingt trois, le quatorze novembre à 17 h15

Les membres du Conseil Municipal des Enfants de la Commune de SAINTE GEMME LA PLAINE (Vendée), dûment convoqués se sont réunis en session ordinaire sous la présidence de Madame MESLEM Myriam, Adjointe.

Effectif légal du conseil municipal des enfants : 10
Membres présents : 7

Étaient présents :

BOCQUIER Lyliah, BORRAS Jeglot Mila, GILIER Lucie, GUIGNOUARD Camille, JOSSEAU Mathis, LAPORTE Noam, PINEAU Nathan

MESLEM Myriam, Adjointe
BRODU Léone, conseillère municipale
CLERGEAUD Adeline, agent d'animation

Étaient absents :

BETARD Hugo, CATTANEO Sann, SARTORI Clémentine

Nous accueillons les élus et commençons la séance à 17h15.

Nous avons lu le compte rendu de l'installation, qui a été validé à l'unanimité.

Nous avons évoqué le concours « Dessine-moi ta commune » mis en place par la sénatrice Annick Billon. Projet que nous ne mettrons pas en place cette année.

Ensuite nous avons rappelé les projets envisageables et les conseillers ont procédé au vote des projets qui seront mis en place cette année.

Les projets envisageables :

- Boite à livre
- Mascotte pour les enfants de Sainte gemme la Plaine (idée à creuser)
- Faire un club d'écriture
- Faire une aire de loisirs au City stade
- Faire un circuit avec des énigmes pour découvrir la commune
- Rencontre sportive inter-école
- Mettre en place un enfant bienveillant/responsable qui prévient l'instituteur
- Mettre en place des cours de jardinage avec des personnes retraités.

Le circuit avec les énigmes est arrivé en tête avec 7 votes, suivi de près par la boite à livre avec 6 votes. Ensuite nous avons les cours de jardinage (5 votes), la mascotte et la mise en place d'un enfant bienveillant (3 votes chacun). Enfin, la rencontre sportive n'a eu qu'un seul vote, et les deux autres points n'ont eu aucun vote.

Avec le projet du banc de l'amitié ce sont 5 à 6 projets qui vont pouvoir être travailler cette année. Nous avons décidé de mettre en place un projet par mois.

Le projet du banc est déjà lancé, nous avons validé le choix du banc, il sera neutre avec des pieds en métal. Nous y apposerons nos mains dessus, qui seront peintes de toutes les couleurs.

Nous avons lancé la réflexion sur la mascotte, nous avons décidé de lancer un concours auprès des CM1 et CM2 des deux écoles. Le vote aura lieu au prochain conseil et le gagnant verra sa mascotte sur tous les supports de communication concernant l'enfance.

Au prochain conseil, nous devons vérifier où en est la commande du banc, définir quelles peintures choisissent pour le banc, et faire le vote de la mascotte.

**PROCHAINE REUNION :
LE JEUDI 14 DECEMBRE A 17H15 A LA MAIRIE**